

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala kasih sayang, pertolongan dan rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan, kesempatan dan nikmat kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan baik sesuai waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Berbasis *Blended Learning* Menghadapi Era Revolusi 4.0 Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Getaran Harmonik Sederhana Kelas X Semester II SMA Negeri 15 Medan T.P 2019/2020” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Dr. Abd. Hakim S, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd., Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si., dan Bapak Teguh F. Sudarma, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Ida Wahyuni, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rektor Universitas Negeri Medan Dr. Syamsul Gultom, M.Kes. selaku pimpinan Universitas Negeri Medan beserta seluruh wakil rektor. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku ketua jurusan Fisika, Bapak Sabani, S.Pd., M.Si., selaku sekretaris jurusan fisika dan Ibu Dr. Dewi Wulandari, S.Si., M.Si selaku ketua prodi Pendidikan Fisika, juga seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Fisika FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis dalam urusan-urusan tertentu. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Juniar Hutahean, M.Si dan Ibu Yeni Megalina, S.Pd., M.Si selaku dosen validator yang telah memberikan masukan dan

saran-saran untuk melakukan penelitian. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Darwin Sitorus selaku Kepala SMA Negeri 15 Medan, Bapak Kasdim Lumban Batu M.Si selaku wakil kepala sekolah bagian Kurikulum dan Bapak Astomo Siregar S.Si guru bidang studi Fisika SMA Negeri 15 Medan yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terima kasih kepada ayahanda Sahat Hasurungan Sihombing dan bunda Nurhaida Ursula Br. Hutauruk tercinta yang telah membimbing, mendidik, serta memotivasi penulis dengan penuh cinta dan kasih sayang, doa, serta spiritual materi selama perkuliahan dan penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada adik-adikku Jesaya Lamhot Sihombing, Ester Alisabet Sihombing, Johanes Leonardo Sihombing, dan Maria Agustina Sihombing yang telah memberikan motivasi, perhatian dan dukungan pada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada orang-orang terdekat penulis Adeivo Lestari Siburian, Geofani Naibaho, Sulastri Lubis, Elfrida Sitinjak, Rahmi Habibah Lubis dan Bella Khairannisyah Siregar yang selalu ada membantu dan memberikan masukan-masukan untuk skripsi kepada penulis. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh personil Fisika Dik B 2016 yang tidak bisa disebutkan satu per satu yang sangat membantu penulis ketika masa perkuliahan dan membantu penulis dalam menyarankan referensi untuk digunakan dalam pembuatan skripsi kepada penulis. Terima kasih sudah menjadi bagian dalam perjalanan memperjuangkan toga. Penulis menyadari bahwa masih begitu banyak kekurangan yang ada, sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Oktober 2020

Penulis

Fitri Sun Anjelika Sihombing

NIM. 4163121006